

Alexander Nitz

Bauen mit 100% recyceltem Material

Er ist kein Bauexperte, kein Handwerker, kein Recyclingspezialist, aber ein zukünftiger Bauherr. Alexander Nitz, Mitarbeiter der Bürger:innengenossenschaft in Brixen, möchte ein kleines Haus bauen und das möglichst nachhaltig. Was aber, wenn das Fundament aus Beton sein muss, Beton aber einen enormen ökologischen Fußabdruck hat? Was tun, wenn er Baustoffe recyceln möchte, diese aber nicht mehr den Klimahaus-Werten entsprechen? Was tun, wenn Handwerker:innen zu ihm sagen, dass sie recycelte Materialien nicht einbauen?

Der angehende Häuslebauer nimmt Interessierte mit auf seine eigene kleine Reise zu einem möglichst nachhaltigen Projekt, ohne Antworten geben zu können, aber viele Fragen aufwerfend.